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RÉPONSE – PE 173 A – 24.09

Réponse du Conseil administratif à la motion PE 173 – 22.04

relative à l’objet suivant :

POUR UN SKATE PARC CENTRÉ À VERNIER-VILLAGE

Mesdames et Messieurs les Conseillers municipaux,

En date du 20 décembre 2022, votre Conseil acceptait à l’unanimité l’envoi de la pétition susmentionnée 
au Conseil administratif afin de lui donner la suite qu’il convient.

Vous trouverez en pièce jointe copie du courrier adressé le 19 août 2024 au représentant des signataires 
de la pétition, par lequel nous lui faisons part de la réalisation d’un pumptrack à l’école des Ranches, 
répondant ainsi à la demande formulée par les pétitionnaires.

La pétition PE 173 – 22.04 est ainsi close.

Martin STAUB
Maire

Vernier, le 26 août 2024
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